



KEEP CALM AND INSPIRE

Guía emocional para la implementación de la Directiva

N.º del tema de las jornadas: 2. Buenas prácticas y proyectos

Resumen:

La implementación práctica de la Directiva INSPIRE hace sentir diferentes emociones, desde la ilusión inicial por el reto que supone hasta la satisfacción final por la publicación de geoinformación conforme con los requisitos, pasando por sentimientos de rechazo, desesperación y esperanza entre otros.

Con mucha fe y, sobre todo, simplificando los ingredientes necesarios para elaborar dicha receta, se pueden minimizar las sensaciones negativas que puede generar todo el proceso.

Así, podemos pasar de ver algo inasequible en las guías técnicas a sacar lo mejor de ellas, podemos conocer amablemente los datos gracias a sus productores, podemos superar las peculiaridades intrínsecas de las herramientas y aprovechar su potencial y, finalmente, podemos sentirnos parte de una comunidad que comparte inquietudes, conocimientos y datos.

En esta presentación compartiremos nuestras experiencias sobre esta conmovedora tarea, para contribuir a una implementación más agradable y ágil del despliegue de la Directiva.

Palabras claves

Jornadas, IDE, INSPIRE

Autores

Daniel Gómez López

daniel.gomez@icgc.cat

Institut Cartogràfic i Geològic de Catalunya (ICGC)

Elena Martínez Vélez

elena.martinez@icgc.cat

Institut Cartogràfic i Geològic de Catalunya (ICGC)